

2. モノ作り教室の活動

10月26日 テーマ：鋳物キーホルダー作り

参加者：7名（当日欠席4名）

*急遽 親子教室に変更

支援者：16名+ジュニアサポーター1名 計17名

子供達の感想

1. 鋳物で車や大仏などが作られていることが分かりました。作るのが複雑で、誰が考えたか不思議になりました。
2. キーホルダーを作るのがこんな難しいとは思わなかった。鉄が液体になるのは知らなかった。
3. 土を詰めるところがとても楽しかった。とても綺麗なキーホルダーが出来てとても良かった。金属を型に流し込むところが見ていて凄いなと思った。またやって見たいなと思った。

保護者の感想

1. 普段なかなか出来ない貴重な体験が出来て良かったと思いました。親も実際にやってみると結構大変でした。
2. わかりやすく受講出来ました。金属の特性を近くで見ることができて子供が興味を持って参加出来ました。キーホルダーの種類が少なかったのもう少し選べると嬉しいです。
3. 講座がある事を知り、初めて参加させて頂きました。とても本格的なキーホルダー作りで大変な工程もありましたが貴重な体験をする事が出来ました。子供も楽しんでいました。次回以降も楽しそうな講座が沢山あるので参加したいと思っています。



3. 学校支援の活動

1) 10月8日 清水小 おもしろ科学（第1回/全4回）

テーマ：浮沈子 マグナスカップ

参加者：10名（欠席2名） 支援者：9名

